

Se reanudan en San Lázaro conversatorios sobre elección de ministros

El segundo conversatorio de la reforma al Poder Judicial, particularmente el tema de la elección de los ministros por voto popular se desarrolla en el Palacio Legislativo de San Lázaro con la participación en este día de personajes como el ministro en retiro José Ramón Cossío, así como el jurista y exlegislador Eduardo Andrade, además de juzgadores, especialistas e investigadores en la materia.



 $\frac{https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4957?cid=75F18D3264FEE48F\&authkey=!AOkMgEn0FmuUJPg\&ithint=video\&e=WVzA2A$